



## **Kinderleicht: Wandern mit der ganzen Familie im Schwarzwald**

Kinderleicht: Wandern mit der ganzen Familie im Schwarzwald  
Neue Reihe: ADAC Wanderführer Wandern mit Kindern  
Das Naturschauspiel der Triberger Wasserfälle bewundern, die Wutachschlucht durchstreifen oder den Feldberg mit der Resi-Gondel erkunden - Wandern mit Kindern muss nicht zäh, sondern kann überaus spannend sein. Der aktuelle ADAC Wanderführer Schwarzwald - Wandern mit Kindern listet 30 Erlebnistouren in farbenfrohem Layout auf und bietet Rätsel, regionale Sagen und Bastelanregungen für unterwegs. Die waldreiche Region mit ihren tiefen Schluchten, dunklen Bergseen und saftigen Hochwiesen ist ein äußerst vielseitiges Mittelgebirge im Südwesten Deutschlands, das zahlreiche Anregungen für den Wandernachwuchs bietet. So kann man etwa auf dem Sagenweg in Gernsbach wandern, die Gaishölle bei Sasbachwalden erkunden oder den Gersbacher Rinderpfad entlangstreifen. Die Erlebnistouren sind unterteilt in drei Schwierigkeitsstufen und ideal für Kinder zwischen fünf und zwölf Jahren. Zur optimalen Planung gibt es zu jeder Wanderung Informationen zu Länge, Höhenmetern, Kinderwagentauglichkeit und Gehzeit. Viele Bilder, Zeichnungen und ein handliches Format machen das Buch zum willkommenen Begleiter auf den Wanderungen. Und sollte es zwischendurch einmal regnen oder langweilig werden, helfen Spielvorschläge, Malvorlagen und Freizeit-Tipps, die Zeit zu vertreiben. Der neue ADAC Wanderführer Schwarzwald - Wandern mit Kindern ist zum Preis von 14,99 Euro im Buchhandel und in den ADAC Geschäftsstellen erhältlich sowie im Internet unter [www.adac-shop.de](http://www.adac-shop.de) oder unter der Bestellhotline 01805/ 101112 (Festnetzpreis 14 Cent/Min., Mobilfunkpreise max. 42 Cent/Min.). Ebenfalls neu in dieser Reihe ist der ADAC Wanderführer Harz - Wandern mit Kindern. Zu diesem Text bietet der ADAC unter [www.presse.adac.de](http://www.presse.adac.de) Fotomaterial an. Rezensionsexemplare können unter [rezensionen@adac.de](mailto:rezensionen@adac.de) angefordert werden. Über den ADAC: Mit über 18 Millionen Mitgliedern ist der "Allgemeine Deutsche Automobil-Club" der zweitgrößte Automobilclub der Welt. Als führender Dienstleister trägt der ADAC wesentlich dazu bei, Hilfe, Schutz und Sicherheit in allen Teilbereichen des mobilen Lebens sicherzustellen. Dabei handelt der ADAC nach dem Leitsatz "Das Mitglied steht im Mittelpunkt!" und überzeugt in erster Linie durch die Kompetenz und Servicebereitschaft seiner Mitarbeiter sowie die Qualität und Fairness seiner Produkte und Dienstleistungen.

### **Pressekontakt**

ADAC

81373 München

### **Firmenkontakt**

ADAC

81373 München

1903 in Stuttgart gegründet, ist der ADAC kontinuierlich zum größten europäischen Automobil-Club herangewachsen. Über 14 Millionen Mitglieder sprechen für sich. Wir helfen, wir informieren und wir vertreten engagiert die Interessen der Autofahrer. Gleichzeitig mit den wachsenden Aufgaben und der damit verbundenen Verantwortung, hat der ADAC immer darauf geachtet, die innere Struktur effizient zu gestalten und weiter zu entwickeln. Mit 14 Millionen Mitgliedern ist der ADAC der größte Automobilclub in Europa und der zweitgrößte Automobilclub der Welt, nach AAA, America Automobile Association, 30 Millionen Mitglieder